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Mylan comprará 

farmacéutica Meda en 

9,900 mdd 

 



  

 
 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

La venta de medicamentos sube un 2,7 % en 2015, hasta 491 millones 

 

 

 

 

 

 

 

 

La venta de medicamentos en oficinas de farmacia creció un 2,7 por ciento en 2015, hasta los 491 millones de euros, mientras que el 

gasto en recetas aumentó un 1,61 % y alcanzó los 174,1 millones, en comparación con el año anterior. 

Según el Observatorio del Medicamento de la Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (FEFE), estas cifras suponen "la 

recuperación de un mercado que ha sustentado su incremento, principalmente, en los productos de autocuidado. 

Así el denominado sector de "Consumer Health", que incluye semiéticos y medicamentos sin receta y que representa el 43 % de 

todas las ventas de las farmacias, aumentó un 3,6 % el pasado año. 

Advierten, no obstante, de que como consecuencia del Real Decreto Ley (RDL) 16/2012 -que incluía medidas urgentes de 

sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud- desde 2011, se ha producido un "importante" descenso en la facturación de los 

productos financiados. 

Enlace a web 

 

Mylan comprará farmacéutica Meda en 9,900 mdd 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

La farmacéutica Mylan NV dijo el miércoles que comprará a la sueca Meda AB en un acuerdo valuado en 9,900 millones de 

dólares, apenas tres meses después de que abandonara intento de adquirir a su rival Perrigo. 

Mylan, con sede en Holanda, dijo que la oferta recomendada por la junta de Meda fue de 165 coronas suecas por acción y que 

incluye 48,200 millones de coronas (5,730 millones de dólares) en efectivo. 

Los dos mayores accionistas de Meda, que tienen el 30% de las acciones preferentes de la farmacéutica, han acordado aceptar la 

oferta, agregó Mylan. La transacción se completaría para el tercer trimestre. 

Mylan, además, reportó sus resultados del cuarto trimestre. Las ganancias netas atribuibles a los accionistas crecieron a 194.6 

millones, o 38 centavos por acción, desde 189.2 millones o 47 centavos por acción hace un año. 

Excluyendo items extraordinarios, Mylan ganó 1.22 dólares por acción, por debajo del promedio de estimaciones de analistas de 

1.28 dólares por papel. 

Los ingresos crecieron un 20% a 2,500 millones de dólares, por debajo del promedio de las expectativas de analistas de 2,700 

millones de dólares según Thomson Reuters I/B/E/S. 

Enlace a web 

 

 

http://www.eldiario.es/economia/venta-medicamentos-sube-millones_0_482952160.html
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
http://eleconomista.com.mx/industria-global/2016/02/10/mylan-comprara-farmaceutica-meda-9900-mdd
http://www.eldiario.es/economia/venta-medicamentos-sube-millones_0_482952160.html


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

La eSalud ayuda a los pacientes a cumplir el tratamiento 

 

 

 

 

 

 

 

La eSalud, la tecnología aplicada a la salud, ayuda a los pacientes a cumplir el tratamiento. Más de la mitad de los tratamientos 

prescritos a pacientes crónicos no llega a cumplirse, según la Organización Mundial de la Salud (OMS). Para aumentar la 

adherencia terapéutica existen diversas soluciones de eSalud que han demostrado su eficacia, como aplicaciones, wearables, 

juegos de salud, teleasistencia, Big Data e Internet de las cosas. 

En algunas patologías la mala adherencia terapéutica se debe a factores como a la ausencia de síntomas, la polimedicación y la 

edad avanzada de los pacientes, pero en casi todas ellas la causa más común es una pobre comunicación entre médicos y 

pacientes, que redunda en escasa información. La escasez de tiempo en la consulta no es excusa cuando Internet permite que los 

profesionales sanitarios interactúen con sus pacientes de manera rápida y eficaz, con la posibilidad de ampliar la información de 

salud que se proporciona de forma presencial, la llamada salud 2.0. La falta de tiempo es también el argumento que utilizan 

muchos profesionales sanitarios para no estar en las redes sociales ni crear contenido digital para sus pacientes. Sin embargo, 

multitud de estudios han demostrado que el tiempo empleado en la comunicación online es una inversión, ya que contribuye a 

empoderar a los pacientes y hacer más fructífera la consulta presencial, con lo que se aumenta la adherencia terapéutica. 

También mejora la reputación de los profesionales. Tener una buena reputación online permite no sólo llenar una consulta sino 

también incrementar las oportunidades profesionales. 

Enlace a web 

 

La farmacéutica Faes invertirá 12 millones en una planta piloto y 

laboratorios 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La compañía farmacéutica vasca Faes Farma, conocida, entre otros, por su producto antialérgico Bilaxten (bilastina), tiene previsto 

invertir unos 12 millones de euros en el presente ejercicio, montante económico que irá dedicado en su mayor parte a ampliar los 

laboratorios de farma y crear una nueva planta piloto para determinar si los nuevos fármacos que nacen de los procesos de I+D se 

pueden fabricar a escala industrial, según señalaron ayer sus máximos responsables con motivo de una visita del lehendakari a las 

instalaciones de la firma en la localidad vizcaina.El lehendakari aprovechó la visita para expresar el respaldo del Gobierno vasco a 

las empresas vascas que como Faes ‚mantienen su apuesta por la I+D+i y son capaces de generar conocimiento y empleo 

sostenible‛. En este sentido, Urkullu resaltó el trabajo desarrollado por el sector farmacéutico, ‚un sector relevante para la economía 

vasca‛. El lehendakari acompañado de la consejera de Desarrollo Económico y Competitividad, Arantza Tapia, y del consejero de 

Salud, Jon Darpón, se entrevistó con el equipo directivo de la empresa que preside Mariano Ucar antes de recorrer las instalaciones 

para conocer de primera mano la labor de investigación y producción de medicamentos que llevan a cabo. 

Enlace a web 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://laesalud.com/esalud
http://comsalud.es/web/blog/2016/01/18/pacientes-empoderados-reputacion-medica/
http://laesalud.com/2016/esalud/ehealth-paciente-tratamiento-apps-movil/
http://www.deia.com/2016/02/11/economia/la-farmaceutica-faes-invertira-12-millones-este-ano
http://www.deia.com/2016/02/11/economia/la-farmaceutica-faes-invertira-12-millones-este-ano
http://laesalud.com/2016/esalud/ehealth-paciente-tratamiento-apps-movil/


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid ha 

demostrado una vez más su categoría política y 

personal al pedir perdón públicamente por un error 

cometido en su departamento, al publicar por 

equivocación, dentro del ‚Plan integral de mejora de 

listas de espera quirúrgica de la Comunidad de Madrid 

2016-2019‛, una frase en el que se acusaba a los 

médicos del incremento de las listas de espera. Ante 

este hecho ha reconocido el fallo y ha pedido disculpas 

a todos los profesionales sanitarios. ‚Jamás les culparé 

de una cosa así‛, ha afirmado, algo que le honra. 

Saúde - Orçamento de Estado para 2016 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. ¿Qué busca España en Google sobre sanidad? 

3. Los fármacos ucranianos adquiridos por el SAS desconciertan a los médicos 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 

  
 

  
   

 

el nombre del día 
 

 
 

 

Jesús Sánchez Martos 

PUBLICIDAD 

DE LUCAS 

ABOGADOS 
 

C/ Serrano 58, 1ºA 28001 Madrid                    

                           

Telf. 915 78 33 58 

Fax. 914 49 50 91 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.portaldasaude.pt/portal/conteudos/a+saude+em+portugal/noticias/saude+oe2016.htm
http://www.portaldasaude.pt/portal/conteudos/a+saude+em+portugal/noticias/saude+oe2016.htm
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia.php?cod=5708
http://www.redaccionmedica.com/noticia/qu-buscan-los-espaoles-en-google-sobre-sanidad-91783
http://sevilla.abc.es/andalucia/sevi-farmacos-ucranianos-adquiridos-desconciertan-medicos-201512152238_noticia.html?ns_campaign=Redes%20Sociales&ns_fee=0&ns_linkname=CM&ns_mchannel=abc_sev
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/6545/uno-de-cada-100-bebes-nace-con-una-enfermedad-genetica-de-por-vida
http://www.forbes.com.mx/el-ceo-de-30-anos-que-revoluciono-la-industria-farmaceutica/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

              

Para saber más… 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

66666 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 “Soy neumólogo 

 por mi espíritu 
poético” 

¿Se refiere al susto que les dio el 

Gobierno autonómico cuando anunció 

la conversión de La Princesa en un 

centro geriátrico? 

 

Aquello fue tremendo. Para algunos de 

nosotros fue el colmo de la sinrazón. 

Somos un hospital de tamaño medio 

situado en el centro de Madrid –el metro 

cuadrado en el barrio de Salamanca 

puede adquirir cifras superlativas– y no 

tenemos Pediatría, Obstetricia ni 

Ginecología. La Princesa es un hospital 

muy apetecible y yo, desde que era 

director médico, sabía que, de alguna 

manera, somos un hospital frágil, pero 

tenemos unas raíces muy profundas. 

 

Al día siguiente de la crisis, los 

movimientos de adhesión generados 

llegaron a ser emocionantes. Albert 

Jovell, que en paz descanse y a quien 

tanto quiero, me reenvió una carta 

dirigida al consejero de Sanidad en la 

que mostraba el apoyo a La Princesa de 

los cientos de miles de pacientes 

integrantes del Foro Español de 

Pacientes. Pero eso fue generalizado: el 

Consejo Asesor de la ministra, el Consejo 

Asesor del Gobierno de Madrid, las 

sociedades científicas masivamente, las 

asociaciones de pacientes, las 

universidades… Y lo más insospechado 

fue la reacción de los vecinos del barrio 

de Salamanca defendiendo su hospital. 

Pasamos unas semanas tremendas y, 

después de todos esos sinsabores, hoy 

vemos aquello como algo emocionante, 

que nos consolidó. Sirvió para destacar 

los valores ocultos de este viejo hospital, 

pero cargado de futuro, que la opinión 

pública no conocía.También es profesor 

titular y coordinador del rector para 

asuntos en Ciencias de la Salud de la 

Universidad Autónoma de Madrid, 

donde usted estudió. Nuevamente llegó 

para quedarse… 

Vine de Orense, después de ganar 

‘cesta y puntos’ en los maristas para 

hacer Medicina en la Autónoma, y aquí 

me quedé. También siento un gran amor 

por esta universidad. 

 

 

Volviendo a La Princesa, ¿ha dicho que 

aquí fue donde se enamoró? 

Volviendo a La Princesa, ¿ha dicho que 

aquí fue donde se enamoró? 

Así es. En aquellos años de juventud, uno 

tenía una tendencia enamoradiza (risas). 

Además, no es por presumir, pero en 

aquella época algunos residentes teníamos 

mucho éxito con las chicas (risas). Conocí a 

la que hoy, y desde hace más de 25 años, 

es mi mujer. Vuelvo a las grandes 

fidelidades: me enamoré para siempre y 

tengo dos hijos, Julio y Gonzalo. Ella es 

enfermera del quirófano de Traumatología 

y, cuando la conocí, estaba en 

Reanimación y lo alternaba con Cuidados 

Intensivos. Muchos días venimos juntos a 

trabajar. 

De hecho, viven por aquí cerca, ¿no? 

 

Sí, es una de las grandes ventajas, venimos 

caminando. Cojo el coche para ir a la 

universidad y poco más. 

 

¿Por qué estudio Medicina? 

 

Tengo una foto en la que salgo, con 

apenas dos años, con un fonendo colgado 

al cuello. Inicialmente, creo que influyó mi 

familia: mi abuelo era el médico forense de 

Puebla de Trives; un hermano de mi madre 

también era médico; y el tío Julio –por el 

que yo me llamo así–, que estaba casado 

con la hermana mayor de mi madre, era 

médico en Madrid. En mi entorno familiar 

había mucho médico, pero soy médico por 

vocación. Desde niño sabía lo que quería 

ser de mayor; lo que no tenía claro era esto 

del aire ni de la Neumología, pero ya desde 

chaval era un médico en potencia, del 

Real Madrid y del Celta de Vigo. Esas eran 

las tres cosas que estaban claras. 

Enlace a web 

Dr. Julio Ancochea 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.rmedica.es/edicion/184/julio-ancochea
http://www.rmedica.es/edicion/184/julio-ancochea


  

         

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Las ventas de oficinas de farmacia aumentaron un 2,7% en 2015 

 
Las nuevas normas de seguridad de los medicamentos se aplicarán desde el 9 de febrero de 2019 

 
La deuda farmacéutica del mercado hospitalario público desciende un 13% durante 2015 

 

 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Excelencia en el tratamiento del 

cáncer: cuando los árboles no nos 

dejan ver el bosque… 

 

 

  
 

 

 

 

 

El 4 de febrero se celebra, como viene sucediendo desde el año 2000, el Día Mundial contra el Cáncer. Y de nuevo volvemos a escuchar, 

no por mucho repetidos menos importantes, los consejos de los expertos acerca de la prevención y de la importancia del diagnostico 

precoz del cáncer. Pero también, un año más, asistimos al habitual desfile de personajes recordándonos la “excelencia” de la que 

disfrutamos en nuestro maltrecho país en cuanto al tratamiento del cáncer. Excelencia que ellos ven por todos lados sin haberse parado 

jamás a pensar qué diantres significa eso exactamente. Un concepto que, a más de uno, le resultará biensonante pero cuyo significado 

aparece brumoso y difícil de aprehender. 

Enlace a web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.pmfarma.es/noticias/22277-las-ventas-de-oficinas-de-farmacia-aumentaron-un-27-en-2015.html
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-09/politica-sanitaria/las-nuevas-normas-de-seguridad-de-los-medicamentos-se-aplicaran-desde-el-9-de-febrero-de-2019/pagina.aspx?idart=965771
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-02-01/industria-farmaceutica/la-deuda-farmaceutica-del-mercado-hospitalario-publico-desciende-un-13-durante-2015/pagina.aspx?idart=964251
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/7698/la-cardiologia-de-duelo-por-la-perdida-del-profesor-castro-beiras
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/7698/la-cardiologia-de-duelo-por-la-perdida-del-profesor-castro-beiras
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/7698/la-cardiologia-de-duelo-por-la-perdida-del-profesor-castro-beiras
http://www.immedicohospitalario.es/noticia/7698/la-cardiologia-de-duelo-por-la-perdida-del-profesor-castro-beiras
https://ellanzallamas.com/2016/02/04/excelencia-en-el-tratamiento-del-cancer-cuando-los-arboles-no-nos-dejan-ver-el-bosque/
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://ellanzallamas.com/2016/02/04/excelencia-en-el-tratamiento-del-cancer-cuando-los-arboles-no-nos-dejan-ver-el-bosque/


  

 

 

 

 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que asesora 

desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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